



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Unfall mit Personenschaden - Kontrolle Fahrtüchtigkeit - Geschwindigkeitskontrolle

Mehringen (Verkehrsunfall mit Personenschaden)

Am Sonntagabend kam es auf der L 85 zu einem Verkehrsunfall mit einer schwerverletzten Person. Eine 66-jährige Frau fuhr mit ihrem Fahrrad aus Richtung Schackstedt kommend in Richtung Mehringen. Hinter ihr fuhr ein 29-jähriger Fahrzeugführer mit seinem PKW in gleiche Richtung, mit der Absicht, die Radfahrerinnen zu überholen. Als der PKW auf Höhe des Fahrrades war, kam die Radfahrerinnen aufgrund einer starken orkanartigen Windböe ins Schlingern und kollidierte daraufhin mit dem PKW. Hierbei wurde die Radfahrerinnen schwerverletzt und wurde in das Klinikum verbracht.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagabend kontrollierte die Polizei eine 30-jährige Fahrzeugführerin, welche mit einem PKW in der Karl-Marx-Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Schönebeck (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

In der Nacht vom Sonntag zum Montag fiel den Polizeibeamten in der Friedrichstraße ein fahrendes unbeleuchtetes E-Bike auf. In der Otto-Kohle-Straße konnte dieses Fahrzeug angehalten und kontrolliert werden. Am Fahrzeug befand sich kein Versicherungskennzeichen. Der 21-jährige Fahrzeugführer gab zu, dass sein Fahrzeug nicht pflichtversichert ist. Weiterhin ließ er sich dazu ein, dass er in den letzten 24 Stunden Betäubungsmittel konsumiert hat. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Nach allen polizeilichen Maßnahmen wurde der Beschuldigte entlassen.

Aschersleben (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montagvormittag, zwischen 09:50 und 12:50 Uhr, in der Wilhelmstraße eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit im verkehrsberuhigten Bereich liegt bei 10 km/h. Im Messzeitraum passierten 373 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 78 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 78 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 34 km/h gemessen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de